
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2017 am 07.07.2017 im Restaurant " Kochler 
Stuben" in Kochel am See

Beginn: 19:30 Uhr
Ende:  20:55 Uhr

Tagesordnung:

Begrüßung1.
Protokoll der JHV 20162.
Bericht des 1. Vorsitzenden3.
Berichte der Abteilungsleiter4.
Bericht der Schatzmeisterin5.
Bericht der Kassenprüfer6.
Entlastung der Vorstandschaft7.
Grußworte8.
Ehrungen9.
Wünsche und Anträge10.

Jahreshauptversammlung 2017
Freitag, 7. Juli 2017
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Der 1. Vorsitzende Uli Krauß begrüßt die anwesenden Mitglieder, Ehrengäste sowie den 1. Bürgermeister Thomas Holz.
Der Vertreter der Presse hat sich entschuldigt.
Uli Krauß gibt die Tagesordnung bekannt.
Im Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder bittet er die Anwesenden sich von den Plätzen zu erheben.

Er stellt fest, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung satzungsgemäß in den Schaukästen am Schmied-von Kochel-Platz, 
Eisplatz und auf unsere Homepage fristgerecht veröffentlicht wurde. Zusätzlich wurde auch in der Lokalen Zeitung zur 
Jahreshauptversammlung eingeladen.

Die Mitgliederversammlung ist somit beschlussfähig.

Begrüßung
Freitag, 7. Juli 2017
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Schriftführer Franz Linner stellt fest, dass das Protokoll der Jahreshauptversammlung auf der 
Internetseite www.sv-kochel.de veröffentlicht wurde und im Versammlungsraum zur Einsicht ausliegt.
Auf Verlesung des Protokolls wird nach einstimmigem Beschluss verzichtet.

Er bittet die anwesenden Mitglieder um Zustimmung zum Protokoll der JHV 2015.

Die Zustimmung wird einstimmig erteilt. Gegen das Protokoll bestehen keine Einwände.

Verlesung des Protokolls der JHV 2016
Freitag, 7. Juli 2017
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Mitgliederzahler: 275
Im Jahre 2016 hat sich die Vorstandschaft 7 mal getroffen und hatten dazu noch 2 Ausschusssitzungen.
Am 11.8.2016 erhielten wir den Bescheid über die gesonderte Feststellung der Einhaltung der satzungsmäßigen 
Vorrausetzungen nach der Abgabenordnung. Dies bedeutet, dass die Voraussetzungen die eine Satzung erfüllen muss, 
gegeben sind. Dieses Gesetz muss seit 2009 erfüllt sein. Da ansonsten ein Verein nach dem Steuergesetz nicht besteht. Die 
Folge wäre, dass wir keine Spendenquittungen ausstellen dürften und nicht steuerbefreit wären.

Wir haben bei der Allianz eine neue Haftpflichtversicherung abgeschlossen, da uns die HDI den Vertrag gekündigt hat. Grund 
hierfür ist, dass es die Versicherung in diesem Umfang nicht mehr gibt. Wir haben daraufhin die gesamten Gerätschaften, 
Eisplatz und Bouleplatz mit eingebunden.

Zur Situation der Deponie, wird bis ca. Ende des Jahres evtl. eine Entscheidung fallen.
Flohmarkt: Wird uns Herr Thomas Holz etwas sagen.

Wie mit Sicherheit bemerkt wurde, haben wir die Bande am Eisplatz abgebaut.
Wir haben uns deshalb entschieden, keine Beiträge von den Sponsoren zu verlangen. Wir werden dieses Jahr über eine 
Lösung der Bandenwerbung bemühen.

Die sportlichen Belange werden in den Beiträgen der einzelnen Spartenleitern vorgestellt.

Gesellschaftliche Aktivitäten:
-Beim Dorfschiessen 3 Mannschaften
-Grillfest der TT Abteilung
-Ferienpass
-Teilnahme am Adventsmarkt und Adventszauber
-Ganzjähriger Flohmarkt zur Finanzierung unserer Sparten
Zu den sportlichen Aktivitäten:
-Dorfturnier der Boulesparte und Ligaspiele
-Gebirgstriplette über zwei Tage
-TT-Turnier über drei Tage-
-TT-Training der Jugend.

Bevor wir zu den Berichten der Spartenleiter kommen, möchte ich mich recht herzlich bei allen aktiven und passiven 
Mitgliedern, den Sponsoren und Gönnern bedanken, die dem Verein die Treue halten. Bedanken möchte ich mich auch bei 
der Gemeinde Kochel am See, mit Ihrem Bauhof, von dem wir jegliche Unterstützung erhalten. Ohne all Ihrer Hilfe wäre vieles 
nicht machbar.
Besonders möchte ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern, den Spartenleitern und Ihre Helfer bedanken. Ohne Ihre 
Unterstützung könnte man all die Aufgaben als Vorstand im Verein nicht ausführen.
Kommen wir nun zu den sportlichen Aktivitäten, die unsere Spartenleiter und Vertreter vortragen werden.
Danke für Ihre Aufmerksamkeit.

Bericht des 1. Vorsitzenden
Freitag, 7. Juli 2017
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Tischtennis:
23.07.2016        Vereinsmeisterschaften 2016 mit anschließendem Sommerfest am Boule Platz
Sommerferien    Beteiligung an der Ferienpassaktion
09-2016    Refolgreicher Abschluss Co-Trainer Lehrgang von Consti Gerg und Nico Linner

Simon Rieger im Einzel auf Platz 2
09.10.2016    Kreismeisterschaften – Sieg im Doppel Tobi Dose und Simon Rieger Schüler A

18.11.2016    Tischtennis Dorfturnier
19+20.11.16    39. Kochler Tischtennisturnier, Jugend und Erwachsene 
1. Advent    Kochler Adventsmarkt
Dez 2016    Trainerwechsel Jugend  - Franz Linner wird von Consi Gerg abgelöst

Dabei haben sich Tobi Dose, Simon Rieger, Maxi Eichenseher und Salar Seto gegen die Mannschaften vom TuS Holzkirchen, 
BCF Wolfratshausen, TSV Rottach-Egern und SV Eurasburg-Beuerberg durchgesetzt. Gratulation!

14.01.2017    Die Jugendmannschaft konnte bei der Endrunde in Warngau den Kreispokal gewinnen.

28.06.2017    Beteiligung an der Sportwoche in der Franz-Marc Grundschule mit insgesamt 75 Kindern. 
Ein großes Dankeschön an die Trainer und Helfer
Mannschaften im Ligaspielbetrieb:
1. Mannschaft Herren + Gisi  2. Kreisliga 

Vorrunde Platz 6, Rückrunde Ausfall Peter Ellert und in der Relegation Ausfall Norbert Henzen. Damit 
aus der 2. Kreisliga abgestiegen aber aufgrund von freiem Platz per Antrag weiterhin in der 2. KL 
spielberechtigt
2. Mannschaft Herren 4. Kreisliga 

5. Platz 
Jungend in der 1. Kreisliga 

2. Platz der neu formierten Jugendmannschaft in der 1. KRL und damit in die Relegation Die Jugend 
hat in der Relegation zwar den Aufstieg verpasst aber aufgrund eines freien Platzes in der 
2. Bezirksliga in der kommenden Saison doch die Möglichkeit eine Klasse höher zu spielen.
Wie bereits erwähnt zum ersten Mal den Kreispokal gewonnen.

Schüler A
Vereinsmeister 2016: 

Jugend
Tobi Dose

Damen
Kevin Rapisarda

Herren
Marianne Gerg 

Doppel
Peter Ellert

Norbert Henzen und Maxi Eichenseher

1. Stefan Raffeiner und Juri Schindler
Ergebnisse vom Kochler Dorfturnier 2016 – Zweiermannschaften Hobbyspieler

Peter Ellert hat den SV nach nur einem Jahr leider wieder verlassen und will es nochmal ein paar Ligen höher wissen.
Bevor ich zum Ende komme geht mein Dank noch an mein Helferteam wenn es um Turnierausrichtungen, Flohmarkt usw. geht, 

und natürlich auch an unsere Jugendtrainer, die Vorstandschaft, die Gemeinde und wie schon erwähnt allen Gönnern und 
Sponsoren !!
Zum Schluss noch eine Information in eigener Sache, ich werde mein Amt als Spartenleiter nicht weiter ausüben und gebe die 

Geschicke der Tischtennissparte in die Hände meines Nachfolgers.
Ich wünsche ihm viel Erfolg in seiner neuen Aufgabe! Ich möchte mich bei allen bedanken die mich die
letzten Jahre  unterstützt haben!!
Vielen Dank

Boule:
Letztes Jahr beide Mannschaften Klassenerhalt geschafft.
Dorfturnier durchgeführt
Sondertrainingstag für 1. Mannschaft am Donnerstag
Viele erfolgreiche Turnierteilnahmen

Stocksport:

Vereinsmeisterschaft durchgeführt-
Entwicklung sehr positiv-
Mittlerweile wieder 12 Personen -

Abteilungsleiter beruflich verhindert. Bericht durch 1. Vorstand Uli Krauß:

Eishockey:
Weiterhin kein Abteilungsleiter. Training im Stadion in Garmisch
Tragen sich selbst.
10 neue Mitglieder.

Bericht der Abteilungsleiter
Freitag, 7. Juli 2017
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Die die Schatzmeisterin Petra Krauß beruflich verhindert ist, verliest der Schriftführer Franz Linner den 
Kassenbericht.

Bericht der Schatzmeisterin
Freitag, 7. Juli 2017
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Die Kassenprüfer Willi Köhler und Günther Ellert bestätigen der Schatzmeisterin eine ordnungsgemäße 
Kassenführung und eine umsichtige Verwendung der zur Verfügung stehenden Mittel.

Bei der Kassenprüfung wurde festgestellt, dass für eine Rechnung an einen Lieferanten eine 
Überzahlung erfolgt ist. Der Kontakt zu der Kochler Firma wurde durch die Schatzmeisterin bereits 
hergestellt. Bei der nächsten Kassenprüfung wird der Eingang der Rückzahlung überprüft.

Er empfiehlt der Mitgliederversammlung die Entlastung der Schatzmeisterin.
Dies geschieht durch die Mitgliederversammlung einstimmig.

Bericht der Kassenprüfer
Freitag, 7. Juli 2017
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Auf Antrag des Kassenprüfers Willi Köhler wird auch der Vorstandschaft einstimmig die Entlastung 
erteilt.

Entlastung der Vorstandschaft
Freitag, 7. Juli 2017
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Der 1. Bürgermeister Thomas Holz dankt dem Verein für die Einladung zur Mitgliederversammlung und das vom 1. Vorsitzenden 
ausgesprochene Lob an den Bauhof.

Er beglückwünscht die TT-Jugend zu Pokalsieg und Aufstieg. Anhand der Berichte der Abteilungsleiter sieht er eine positive 
Entwicklung im SV Kochel.
Er betont die Bedeutung des Ehrenamtes und dankt allen, die im SV in dieser Art tätig sind.
Die Teilnahme an der Ferienpassaktion und der Sportwoche in der Franz-Marc-Grundschule wird sehr positiv gesehen. Thomas Holz 
bittet den SV auch weiterhin den Direktor der Schule in solchen Aktionen zu unterstützen.

Die beiden, für den SV wichtigen Themen Flohmarkt und Sanierung der ehemaligen Hausmülldeponie fasst er folgendermaßen 
zusammen:
Der Flohmarkt ist eine nicht unwesentliche Einnahmequelle für SV. Trotzdem sollte der SV aber die Fühler nach anderen 
Einnahmequellen  ausstrecken.
Es ist nicht auszuschließen, dass aufgrund der Sanierung der Hausmülldeponie der Standort des Flohmarktes nicht mehr nutzbar ist.
Untersuchungen laufen weiterhin. Die möglichen Sanierungsmaßnahmen sind noch völlig offen. Ergebnisse sollten zum 
Jahreswechsel vorliegen. Die evtl. notwendigen Sanierungsmaßnahmen werden dann Anfang 2018 bekannt gegeben. Thomas Holz 
verspricht die betroffenen Vereine weiterhin möglichst frühzeitig einzubinden.
Das Grundstück, auf dem der Flohmarkt derzeit stattfindet ist Eigentum der Gemeinde und wurde an den Flohmarktbetreiber 
verpachtet. Dieser ist aber nicht mehr vor Ort und als Vertragspartner nicht mehr ansprechbar. Der Pachtvertrag wurde daher zum 
31.12.2017 gekündigt.
Dies geschah auch um die Fläche für die Sanierung zur Verfügung zu haben und nicht in die Gefahr von Regressforderungen des 
Flohmarktes zu kommen. Eine Ersatzfläche für den Flohmarkt ist noch nicht gefunden.

Grußworte
Freitag, 7. Juli 2017
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Uli Krauß dankt folgenden langjährigen Mitgliedern für Ihre Treu und überreicht Ehrenurkunden und 
Geschenke:

Herbert Friedl○
Christian Glasl○
Anton Resenberger○
Anton Florian Resenberger○
Veronika Resenberger○
Stephan Vestner○
Felix Gerg sen.○
Markus Brunner○

25 Jahre•

Stefan Brunner○
Tibor Sedmik○
Eduard Pfleger jun.○
Günther Ellert○

40 Jahre•

Konrad Huber○
Franz Schala○

50 Jahre•

Heinrich Hugger○
60 Jahre•

Werner Poll○
70 Jahre•

Mathias Resenberger○
80 Jahre•

Ehrungen
Freitag, 7. Juli 2017
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Durch den 1. Vorsitzenden Uli Krauß werden folgende personelle Änderungen im SV bekannt gegeben:

Zum neuen Abteilungsleiter Eishockey wird Oliver Hoffmann bestimmt und von der 
Mitgliederversammlung einstimmig bestätigt.

•

Die Nachfolge des berufsgebedingt zurückgetretenen Abteilungsleiter Tischtennis Thomas 
Jauernig tritt ab sofort Nicolas Linner an. Auch er wird von der Mitgliederversammlung einstimmig 
bestätigt.

•

Weitere Wünsche oder Anträge werden von der Mitgliederversammlung nicht gestellt.

Uli Krauß bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und beschließt die 
Mitgliederversammlung.

Wünsche und Anträge
Freitag, 7. Juli 2017
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